

こんにちは。きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）です。
夏至も過ぎ日が短くなり始める一方暑さはこれから！気をつけていきましょう。
私たちは、おいしい給食&ほんとうの食育をめざして活動しています。

このメルマガは、私たちの活動や奈良県内の給食をめぐる状況をお知らせしたく、
今までの活動の中で連絡先を交換させていただいた方を中心にお送りしています。
メルマガ解除をご希望の方は、お手数ですが、
oishiikyusyoku@gmail.com まで解除希望の旨をお書き添えの上ご連絡ください。

■ ■ もくじ ■ ■

- 1 続・給食をめぐる保護者の新しい動き一橿原市
- 2 続・給食をめぐる保護者の新しい動き一香芝市、奈良市ほか

■ 1 ■ 続・給食をめぐる保護者の新しい動き一橿原市

6月25日（日）、「八釣山」特別栽培米生産事務所のご協力で田植え体験を開催しました。ほとんどが昨年も参加して下さった親子約40人！昨年は水田の感触に慣れず「気持ち悪い」「入りたくない」と言っていた子も今年は大活躍！約1時間で植え終わり、手際もよくなったし、植え方も上手になったと田んぼの持ち主山尾さんにもお褒めの言葉をいただきました。今は少なくなったカブトエビもここにはいっぱい。夏には生きもの探しもしたいと思っています。そして昨年同様、稲刈り、乾燥、精米、みんなで炊いて食べて、しめ縄づくりと半年かけて体験していく予定です。田んぼ体験を通して農のこと、食のことなど考えるきっかけにしてほしいと思っています。

そして、橿原市の給食を考える集まりも打ち合わせを重ねています。保護者、生産者、学校PTA、6次産業化プランナーも参加してくだり、近いうちに教育委員会を訪問し、地元の米で作った米粉麺や米粉パンの導入案や、モデル校を指定して地産率の高い給食をモデル的に始める案などを提案する予定です。さらに、モデル校からさらに広げていくためには、協力者を増やして協議会を立ち上げ、地場産農産物の供給体制（調達と流通）を構築する必要があると考えています。そのために解決しないといけない問題は何か、ひとつひとつ取り組んでいきます。

■ 2 ■ 続・給食をめぐる保護者の新しい動き—香芝市、奈良市ほか

香芝市では5月以降、5回ミーティングを開催し、要望書を提出すべく内容を深めているところです。ミーティングでは調理員の経験のある方のお話を伺ったり、管理栄養士のメンバーもおり毎回意義深い話ができています。と書くと難しい話ばかりしているように思われそうですが、赤ちゃんも一緒にわいわいがやがやのミーティングです。仲間募集中！ですので、関心のある方はお気軽にご連絡ください♪

奈良市では、7月6日（木）に給食に関心のある人たちで一度集まってみよう！という会が開催されます。子どもの毎日食べる給食で気にかかる要素は十人十色。取り組みたい人、取り組める人の力でほかの人たちの子どもの給食も変わる。それってすばらしい！どなたでもお気軽にご参加ください。詳しくはこちら→
https://www.facebook.com/events/239143019935091/?acontext=%7B%22ref%22%3A%2222%22%2C%22feed_story_type%22%3A%2222%22%2C%22action_history%22%3A%22null%22%7D

また、奈良県内のパイオニア、大和郡山市と宇陀市の取り組みは随時フェイスブックで情報発信されていますので、ぜひチェックしてみてください。

大和郡山市こどもの食を考える会

<https://www.facebook.com/mirainokodomonosyoku/>

宇陀ランチ・プロジェクト

<https://www.facebook.com/%E5%AE%87%E9%99%80%E3%83%A9%E3%83%B3%E3%83%81%E3%83%97%E3%83%AD%E3%82%B8%E3%82%A7%E3%82%AF%E3%83%88-200963096929194/>

● 来月もお楽しみに♪ ●

メルマガ発信元 : きゅうしょくカンガルー！（奈良の学校給食を考える会）

E-mail : oishiikyusyoku@gmail.com

facebook : <https://www.facebook.com/oishiikyusyoku>

事務局 : 生活協同組合コープ自然派奈良内（奈良市今市町 40-1）
